



RATHAUS- NACHRICHTEN

AUS DER VERWALTUNG DER STADT WIEN, BEILAGE DES NSG WIEN

HERAUSGEGEBEN VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDUNG MIT DEM BÜRGERMEISTERAMT-NACHRICHTENSTELLE DER STADT WIEN
VERANTWORTLICH FÜR DEN GESAMTINHALT: GAUAMTSLEITER HELMUTH PETERSEN
VERANTWÖRTLICHER SCHRIFTFLEITER: HANS MÜCKE, I. W. / WIEN, I. RATHAUS / RUF. A 28-500 / KLAPPEN G. C. 263 314

Für den Inhalt verantwortlich: Adolf Reichert

Folge 191

Wien, 15. Oktober 1942

Zweite chirurgische Abteilung des Krankenhauses Lainz =====

Die große chirurgische Abteilung des Städtischen Altersheims Lainz wurde bisher für die Krankenhausversorgung der Wiener Bevölkerung nicht in ausreichender Weise herangezogen. Sie wurde nun auf Grund einer Anordnung des Hauptgesundheits- und Sozialamtes der Stadt durchgreifend renoviert, als zweite chirurgische Abteilung dem Wiener städtischen Krankenhaus Lainz angegliedert und damit der gesamten Bevölkerung zugänglich gemacht. Diese Maßnahme stellt einen wertvollen Beitrag zur ärztlichen Versorgung der leidenden Menschen unserer Stadt dar.

Wien-Kontor der Nordischen Gesellschaft =====

Das Wien-Kontor der Nordischen Gesellschaft eröffnete am Mittwoch (14. Oktober) in den Räumen der Gesellschaft das neue Arbeitsjahr mit einer Vorstands- und Beiratssitzung, in der der Kontorinhaber, Stadtrat Blaschke, das Aufgabengebiet der Gesellschaft im vierten Kriegsjahr umriß. Das Arbeitsprogramm zerfällt im wesentlichen in zwei Hauptabschnitte, nämlich die Pflege der Beziehungen zu den Völkern der Nordstaaten und die Vertiefung der Weltanschauung auf den einzelnen Arbeitsgebieten des Lebens. Beide Aufgaben sind auch während des Krieges von besonderer Bedeutung. In großen Vortragsabenden und künstlerischen Veranstaltungen werden Vertreter des Geistes-, Kunst- und Wirtschaftslebens der Nordvölker zu den Wienern sprechen, während in den Sitzungen des Beirates der Gesellschaft ein praktischer Beitrag zur Formung des geistigen Antlitzes und zur Vertiefung der nationalsozialistischen Revolution geleistet werden soll. Damit wird auch das Wien-Kontor der Nordischen Gesellschaft in dem großen Aufgabengebiet der Stadt an wichtiger Stelle seinen Platz finden.